

La création et baptême de nouvelles cloches



Emotion pour Marie-Rose Bouzinac à qui l'association a offert un maillet personnalisé en souvenir de ce grand moment. /Photo DDM

En ce dimanche 19 mai, au terme de dix années de travail remarquable par une équipe de bénévoles et d'un long sentier bucolique longeant l'Aveyron, le merveilleux site de l'église de Larroque accueillait la foule des grands jours pour baptiser les deux nouvelles cloches et célébrer les 10 ans de l'association Les Amis de l'église de Larroque présidée par Jean-Claude Allègre. Il faut toutefois rappeler que ce prieuré mentionné dès le IX^e siècle mais laissé à l'abandon au début du XX^e siècle fut mis hors d'eau en 1979 à l'initiative de Pierre Marion et Bernard Larroque, actuel maire. L'édile mit tant d'ardeur à défendre les dossiers de l'association que, dans son allocution, André Fabre, conseiller départemental, souligna avec hu-

mour que les services sollicités faisant l'amalgame entre le lieu-dit de l'église et le patronyme du maire croyait que c'était l'église de (Monsieur) Larroque ! C'est avec une émotion particulière qu'il fit résonner l'airain fondu à Villedieu-les-Poêles se souvenant des ses débuts professionnels dans cette commune de la Manche.

Jean-Marc Fouillade, suppléant de la députée Marie-Christine Verdier-Jouclas et le sénateur Philippe Bonnecarrère, surent aussi, au-delà de leurs rôles politiques pour favoriser des soutiens financiers, évoquer avec affection leur attachement à l'intérêt patrimonial et social de Larroque le Père Fessedi et le doyen Pinel, de Caussade, assistaient le vicaire général Laurent Bonhomme, du diocèse de

Montauban auquel appartient la paroisse de Larroque faisant fi des découpages administratifs qui la place dans le Tarn. L'Aveyron d'ailleurs qui sépare Tarn et Tarn-et-Garonne est en fait plutôt un lien puisque c'est en traversant la rivière en barque, depuis le Mas de La Case, commune de Varen, qu'enfant Marie-Rose Pou-Bouzinac venait carillonner à Larroque, ce qui lui valut à près de 96 ans, d'être la première à faire sonner la robe d'airain. Le Tarn-et-Garonne était aussi présent avec la chorale Mélodie guépine. Avant le vin d'honneur, le campaniste tarbais Vincent Laumaillé fit vibrer les cœurs autant que l'airain en valorisant son métier et le rôle des cloches. Celles de Larroque sonneront matin et soir.